

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 14.12.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien mögen als Vertreter der Eigentümerin an die Friedhöfe Wien GmbH herantreten, um dahingehend zu wirken, dass die Tore des Friedhofs Hütteldorf in der Zeit vom 3. November bis Ende Februar spätestens um 7:30 Uhr geöffnet werden.

Begründung

Die Volksschule Mondweg wird auch von vielen Kindern besucht, die südlich des Wolfersbergs wohnen. Diese Kinder benützen zu großer Zahl in der Zeit vom März bis Ende Oktober den Friedhof Hütteldorf, um in die Schule zu gelangen.

Der Weg über den Friedhof Hütteldorf hat den Vorteil, dass er nicht nur wesentlich kürzer ist als die über die Bierhäuselberggasse und den Erdenweg führende Strecke, sondern auch, dass die Kinder die teilweise extrem schmalen Gehsteige nicht benützen brauchen, was der Schulwegsicherheit extrem zuträglich ist.

Kinder, die die erste Klasse besuchen, werden jedenfalls im Wintersemester oftmals zur Schule begleitet, wie man sieht nicht selten von ihren Großeltern, die teilweise bereits eine Gehilfe benötigen. Die Abkürzung ist daher auch deshalb von Vorteil.

Umstände, die gegen eine frühe Öffnung der Tore sprechen, sind nicht ersichtlich. Weder sind die Lichtverhältnisse so, dass die Wege am Friedhof ab 7:30 Uhr nicht sicher benützt werden können, noch bedarf es eines größeren Personalaufwands, um die frühere Öffnung durchführen. Die beiden Tore Samptwandnergasse werden jedenfalls um 7:55 Uhr elektrisch (Zeitschaltruhr) entsperrt.